



Amparos del bienestar

Tres amparos aparecieron como por arte de magia: sin firmas directas, presentados por un tercero y con efectos inmediatos. Lo raro es que protegen a los hijos de Andrés Manuel López Obrador justo el mismo día que **Hernán Bermúdez**, exsecretario de seguridad de **Adán Augusto López**, fue expulsado de Paraguay para enfrentar la justicia en México. Más raro aún: aseguran que no llevan el visto bueno de **Andy** ni de **Bobby**. Entonces, ¿quién mueve los hilos? ¿Una jugada desde Palacio para marcar distancia con los grupos que no son de Claudia Sheinbaum? Huele a maniobra mediática disfrazada de casualidad.

¿Y tu nieve?

Con 90 votos a favor y 11 abstenciones, el Senado le dijo “no” a **Irlanda Gabriela Pacheco Torres**, quien pedía seis meses de licencia para dejar en pausa su cargo como jueza de distrito en materia penal y dedicarse a entregar su otra chamba: directora de Evaluación en la Agencia Nacional de Aduanas de México. Tal vez descubrió que eso de impartir justicia no era lo suyo, o quizá que el sueldo aduanero rendía mejor. El caso es que el Senado no compró el argumento y decidió que la toga no se cuelga por conveniencia administrativa.

Gastado personaje

Gerardo Fernández Noroña reapareció en el Senado con la seguridad de quien nunca se fue. Tan cómodo estaba que se sentó al lado de su sucesora, la senadora y ahora presidenta de la Mesa Directiva, **Laura Itzel Castillo**, como si todavía dictara instrucciones. Desde tribuna se autoproclamó “doctor Noroña”, convencido de que su misión es recetar dosis de “medicina” a la oposición. Aseguró que habrá tratamientos suficientes durante los próximos cinco años, un consultorio abierto de tiempo completo. Pero, como suele ocurrir, lo que parecía una receta terminó en verborrea: fue de un tema a otro sin orden, dijo todo y, en el fondo, no dijo nada.



El estigma tricolor

Será que alguien hace caso a los gritos desesperados del PRI? Y es que por más que acude a la ONU, a tribunales internacionales y a otras instancias para acusar a Morena, ningún recurso tiene efecto. Ahora su dirigente nacional, **Alejandro Moreno**, junto con sus coordinadores, el diputado **Rubén Moreira** y el senador **Manuel Añorve**, afirma que en el gobierno de AMLO hubo un desfaldo al erario superior a 550 mil millones de pesos, producto del *huachicol* fiscal, que sirvió para apoyar las campañas políticas de la '4T'. Buen timing, sin duda, pero a estas alturas parece difícil que alguna institución haga eco a sus señalamientos por el solo hecho de tratarse del *tricolor*.

Pasarela

Después de una semana de descanso, los diputados federales regresaron a sesionar, pero lo hicieron en modalidad virtual, por lo que la mayoría no asistió y el salón de sesiones se veía semivacío. ¿Será que están guardando fuerzas? Y es que a partir de la próxima semana iniciará la pasarela de funcionarios de alto nivel para analizar el paquete económico del próximo año. Se anticipa que acuda el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Omar García Harfuch**, aunque debido a lo delicado de los temas que se abordarían ésta será en privado.